

## Liebe Mitglieder und Freunde der TSF Ludwigsfeld!

Und schon wieder ist es an der Zeit, Euch zu berichten, was sich in der Tischtennis-Abteilung in dem vergangenen Jahr getan hat:

Zurzeit haben wir in der Tischtennis-Abteilung über 70 Mitglieder. Besonders freut es uns, dass hiervon ca. 30 jugendlich sind.



Unsere Mannschaften platzieren sich nach den ersten Spieltagen der Vorrunde der Saison 2013/2014 wie folgt:

### Bezirk Ulm 2013/14

Mannschaft	Liga	Tab.- Rang	Punkte
Herren	<a href="#">Herren Kreisliga Gr. 1</a>	1	6:0
Herren II	<a href="#">Herren Kreisklasse A Gr. 1</a>	11	0:6
Herren III	<a href="#">Herren Kreisklasse B Gr. 4</a>	4	4:2
Herren IV	<a href="#">Herren Kreisklasse B Gr. 4</a>	10	0:8
Jungen U18	<a href="#">Jungen U18 Kreisliga Gr. 1</a>	7	2:4
Jungen U18 II	<a href="#">Jungen U18 Kreisklasse Gr. 5</a>	7	1:3
Mädchen U18	<a href="#">Mädchen U18 Bezirksklasse</a>	7	0:4
Jungen U12	<a href="#">Jungen U12 Bezirksklasse Gr. 2</a> <a href="#">VR</a>	2	4:2
Senioren 40	<a href="#">Senioren 40 Kreisliga</a>	1	4:0

Die stetig wachsende Zahl unserer Jugend- und Schülermannschaften zeigt, dass wir nach wie vor ein sehr gutes Jugendtraining unter großem Einsatz von Mitgliedern aus der eigenen Abteilung leisten.

In 2013 standen bei der Jahreshauptversammlung turnusgemäß keine Neuwahlen der Abteilungsleitung an, so daß wir weiterhin in bewährter Weise tatkräftig für Euch wie folgt im Einsatz sind:

1. Abteilungsleiter	Dr. Hans-Peter Müller
2. Abteilungsleiter	Günter Burkhart
3. Abteilungsleiter	Günter Kreisel
Jugendleiter:	Heiko Dehm
Kassierer:	Reinhard Stiefenhofer
Schriftführer:	
Kassenprüfer:	Michael Erndt

Ansonsten war unsere Abteilung auch bei den verschiedenen Einsätzen für den Hauptverein aktiv, so stand auch dieses Jahr wieder ein Einsatz im Pilswagen der Union der Ludwigsfelder Vereine beim Stadtfest Neu-Ulm an. Auch hier haben unsere Herren zum 2. Mal bewiesen, daß sie allen Herausforderungen gewachsen sind und haben dies bravourös gemeistert. An dieser Stelle noch einmal unseren herzlichen Dank dafür.



Am ersten Mai waren wir natürlich traditionsgemäß auch auf Tour, Treffpunkt war diesmal mit Fahrrädern bei sehr mittelprächtigem Wetter im Biergarten beim Done. Von da aus ging es diesmal ins „Schnitzelparadies“ nach Unterkirchberg und von da aus noch nach Senden ins „Balu“. Hier war uns dann der Wettergott doch noch ein bisschen hold und ermöglichte es uns so, die restlichen 1-2 Bierchen im Biergarten bei Sonnenschein zu genießen.

Am 22.06.2013 fuhren wir wieder einmal los zum traditionellen Freundschaftsturnier, diesmal waren unsere Freunde in Erzhausen bei Darmstadt an der Reihe. Leider wieder ohne die Beteiligung des Vereins aus Hüttlingen, aber trotz der Entfernung standen wir vereinten Kräften aus Ludwigsfeld, Waldstetten, Versbach und Maisach in Erzhausen an der Platte.

Hier Günter bei der Übergabe unserer Gastgeschenke:



Gut organisiert bei bestem Wetter machte nicht nur das Tischtennis spielen Spaß, sondern auch die anschließende Feier war nicht von schlechten Eltern! :o)

Die **Vereinsmeisterschaften** 2012 im Tischtennis wurden Ende des Jahres 2012 natürlich auch wieder ausgetragen. Der erste Platz ging diesmal an Bruno Schaffranek, hier noch einmal unseren Glückwunsch dazu, zum zweiten Platz konnten wir .....gratulieren.

Danach fanden sich dann alle Aktiven nebst Familien traditionsgemäß zur Siegerehrung und Weihnachtsfeier der Abteilung im „Great Wall“, ein wo wir auch diesmal wieder sehr freundlich und zuvorkommend verwöhnt wurden und wo man uns wirklich einen schönen Rahmen für unsere Feier bot. Vielen Dank!

Für die „jungen Aktiven“ also unseren Nachwuchs, konnten wir in diesem Jahr einen 1-tägigen sowie einen 2-tägigen Trainingslehrgang mit Heiko Dehm organisieren, der mit großer Begeisterung angenommen wurde und von dem sicherlich jeder neu erworbene Fähigkeiten mit nach Hause und natürlich auch für die nächste Saison mitnehmen konnte.



Beim Zweiermannschafts Turnier SSG Open am 07.09.2013 gewannen **Christian Kunz** und **Tobias Schuler** den 1. Platz in der Spielklasse Herren C. Unsere herzlichen Glückwünsche hierzu!



Natürlich wurden die Sommerferien wieder würdig beendet: auch in diesem Jahr mit einem Sommerfest der Abteilung am Grill – Pavillon des Vereins.

Nachdem es aufgrund der sehr schlechten Wetterlage mit Sturmwarnung kurzfristig von Samstagabend auf Sonntagmittag verschoben werden musste, war leider der Zuspruch nicht ganz so groß.



Jedoch wurden wir wieder von Davide mit wirklich leckerem Essen verwöhnt, so daß das etwas kühlere Wetter vom Rest gerne in Kauf genommen wurde. Das trübe Wetter hielt wohl diesmal alle vom Fotografieren ab, so daß mal wieder keine „Bildbeweise“ vorliegen.



Nun bleibt uns nur noch, allen Aktiven eine erfolgreiche und verletzungsfreie Saison 2013/2014 zu wünschen.

Bis zum nächsten Bericht,

Eure  
**Tischtennis-Abteilung**

